



15 de agosto, 2024

La marca Volkswagen en México presenta el Nuevo Jetta y Nuevo GLI 2025

- El Nuevo Jetta 2025 presenta un estilo más refinado y una actualización de diseño exterior e interior.
- La versión de alto desempeño, Nuevo GLI, cuenta con un motor 2.0L Turbo de 230 HP.
- Se suma a la gama una edición limitada a 1,070 unidades, Nuevo Jetta 70 Aniversario.
- Nuevo Jetta y Nuevo GLI 2025, producidos en la fábrica de Puebla, ya están disponibles en toda la red de distribuidores de la República Mexicana.

Contacto para prensa
Volkswagen México
Javier Díaz
Relaciones Públicas
javier.diazl@vw.com.mx

Eme Media Com
Diana Mendoza
diana.mendoza@eme-media.com



Puebla, Puebla. La Marca Volkswagen en México anuncia el lanzamiento del Nuevo Jetta y Nuevo GLI 2025; con un estilo más refinado y una actualización de diseño exterior e interior, que hacen de este nuevo Jetta un auto más moderno, plantado y distintivo, más en línea con el resto de la gama actual de Volkswagen.

“¿Quién no ha tenido un Jetta? Al menos en la cabeza... Esta frase formó parte de una campaña de publicidad hace varios años y actualmente sigue presente en la mente de muchos mexicanos”, mencionó Carlos Henry, Director de la marca Volkswagen en México. “Desde su llegada en 1981, Jetta se ha consolidado como el sedán con mayor éxito en el mercado mexicano, gracias a su combinación ganadora de estilo, calidad, seguridad y valor; colocando más de un millón y medio de unidades en nuestro país”, agregó Henry.

Volkswagen Jetta es el modelo comercializado por más de 40 años ininterrumpidos en el mercado nacional, demostrando ser el líder histórico de su segmento y un referente indiscutible de los sedanes compactos.

El Nuevo Jetta 2025, orgullosamente hecho en México, se produce en la fábrica de Puebla, donde se han construido ininterrumpidamente siete generaciones de este icónico modelo.

En el exterior, los cambios modernizados de la parte delantera y trasera, junto con nuevos diseños de rines, le dan al Jetta una apariencia más distintiva. La fascia delantera presenta una nueva parrilla superior e inferior y nuevos faros LED, así como una barra de luces disponible (a partir de la versión Sportline). Una nueva

Comunicado de prensa



tapa de la cajuela con una barra de luces estándar que conecta las luces traseras aporta un toque de elegancia. Las ofertas de rines incluyen nuevos diseños de 16 pulgadas para la versión Comfortline, de 17 pulgadas para la versión Sportline, y en GLI de 18 pulgadas bitono. Dos nuevas opciones de color exterior (Azul Monterey y Gris Franela) y un techo corredizo panorámico, refuerzan aún más las características exclusivas de Nuevo Jetta.

En el interior, el Jetta 2025 presenta un nuevo diseño de tablero, así como nuevos colores y decoración en toda la gama. Un diseño de tres barras en el tablero superior fluye a través de las salidas de aire y dirige la atención al nuevo punto focal de la cabina: el sistema de infoentretenimiento con una pantalla táctil semi-flotante de 10 pulgadas. El control de clima automático Climatronic Touch se suma a la apariencia elegante de la consola central. Por otra parte, integra carga inalámbrica para Smartphone y App-Connect inalámbrico, así como un sistema de audio firmado por BEATS®.

Ahora el Jetta cuenta con nuevas vestiduras, la versión Comfortline incorpora asientos de tela molecular, mientras que la versión Sportline vestiduras en Leatherette Micloud. Para la versión GLI los asientos son parcialmente en piel con costuras rojas en contraste.

Debajo del cofre, el Jetta conserva su motor turboalimentado de cuatro cilindros en línea de 1.4 litros y 150 HP, acoplado a una nueva transmisión Tiptronic de 8 velocidades, el cual combina rendimiento deportivo con una excelente economía de combustible.

No puede faltar la versión de alto desempeño de Jetta. Para diferenciarse de las demás versiones el nuevo GLI cuenta con los ya conocidos emblemas GLI en el exterior e interior “Total Black”. Además de asientos deportivos tapizados parcialmente con piel, pedales en aluminio cepillado, pomo de palanca de velocidades en piel con insertos en aluminio, volante deportivo multifunciones touch forrado en piel y paletas de cambio tras el volante.

El Nuevo GLI cuenta con el motor 2.0 litros Turbo, el más potente de la gama, que ofrece 230 HP y 350 Nm de torque, acoplado a una transmisión DSG de siete velocidades, y doble escape deportivo.

Entre los asistentes de manejo que integra el Nuevo Jetta y Nuevo GLI 2025 se encuentra el asistente de colisión frontal y frenado automático de emergencia, control de velocidad cruceo adaptativo, monitor activo de punto ciego con alerta de tráfico trasero, función de freno multicolidión, cámara de visión trasera y sensores de estacionamiento delanteros y traseros, detector de cansancio, lane y light assist, así como bolsas de aire frontales y laterales para conductor y pasajero, y laterales tipo cortina delanteras y traseras desde la versión de entrada.

Comunicado de prensa



Como parte de los festejos de los 70 años de la marca Volkswagen en México, se suma a la gama del Nuevo Jetta 2025, una edición limitada 70 Aniversario, tomando como base la versión Sportline y sumando distintivos como asientos tapizados parcialmente en piel bitono, tablero y puertas con insertos en color Sevilla y costuras decorativas, rines de aluminio pulido de 17" acabado bitono, emblemas "70" y un color exclusivo Blanco Oryx perlado.

El Nevo Jetta, Nuevo GLI y Nuevo Jetta 70 Aniversario - edición limitada a 1,070 unidades - ya están disponibles en toda la red de distribuidores de la República Mexicana con seis opciones de colores, más el color exclusivo de la edición 70 Aniversario. Además, contarán con los nuevos beneficios de la marca Volkswagen: 5 años de garantía o 100,000 km, 5 años de seguro de robo de partes y 5 años de Respaldo Volkswagen (Asistencia en el camino).

Versiones y Precios:

Trendline - \$438,070

Comfortline - \$486,070

Sportline - \$554,070

70 Aniversario - \$572,070

GLI - \$677,070*

*Incluye Long Drive, Servicios de mantenimiento por 3 años

Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la Planta de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la Ciudad de México, donde se manufacturan los modelos Jetta, Tiguan (versión larga) y Taos. Esta fábrica, que inició sus operaciones en 1967, es una de las más grandes del Grupo Volkswagen y cuenta con todos los procesos necesarios para la fabricación de vehículos, desde el estampado hasta el ensamble final. En enero de 2013, en Silao, inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. Asentada sobre una superficie de 60 hectáreas, en ella se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888 para la producción de vehículos del Grupo Volkswagen en Norteamérica. Como jugador clave en la estrategia de Volkswagen a nivel mundial, en 2023 Volkswagen de México registró una producción de 349,227 vehículos en la planta de Puebla y más de 430 mil motores ensamblados en la de Guanajuato. Las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, CUPRA, Audi, Bentley y Porsche, comercializaron durante el 2023 un total de 149,936 vehículos en el mercado mexicano.

Como resultado de su compromiso con el bienestar con su comunidad, ha sido reconocida entre "Los Mejores Lugares para Trabajar" por el Great Place to Work Institute (GPTW), "Mejores Lugares para Trabajar LGBTQ+ 2024" por la fundación Human Rights Campaign (HRC) y como Top Employer 2024 por Top Employer Institute por noveno año consecutivo. La Armadora fue distinguida por Merco en 2023 como la empresa con mejor reputación corporativa en el sector automotriz. Entre sus acciones de sostenibilidad, sociales y de gobierno corporativo (ESG) figuran "Way To Zero", estrategia global que tiene el objetivo de alcanzar la neutralidad de carbono (CO2) para 2050; "Por amor a México" y "Un día para el Futuro", enfocados al impulso de la niñez, a fortalecer los vínculos comunitarios y de biodiversidad a través de proyectos colaborativos con más de 300 fundaciones. Para conocer más visita: www.vw.com.mx

